



## Estimadas familias:

Con el objetivo de enriquecer el servicio educativo que ofrecemos, el Nivel Inicial brinda a partir de marzo 2023 la jornada extendida para las salas de tres, cuatro y cinco.

Esta jornada extendida contará con talleres que se desarrollarán en el propio jardín y en la villa deportiva. Estos con talleres pensados en propuestas pedagógicas que le brinden al alumno un lugar para investigar, explorar y aprender, un espacio en el cruce de las ciencias, las artes y la tecnología a través de diseños, medios y formatos.

A continuación, les brindamos una breve reseña pedagógica que apunta a los contenidos de cada taller. Los talleres se encontrarán emplazados en las instalaciones de nuestro jardín y en la Villa deportiva del ISA.

### **INICIACIÓN AL DEPORTE:**

La motricidad, como acción intencionada y manifestación de la corporeidad permite a los niños participar, recrear y concretar propuestas referidas a la cultura corporal, para conocer y situarse activamente en los contextos donde se desempeñan y desempeñarán.

Se debe destacar que la educación física contribuye a la formación integral de los niños, considerándolos en todas sus dimensiones y en todas sus posibilidades de desarrollar su individualidad y su aspecto relacional. Se intensificarán las habilidades motrices básicas, (caminar, correr, saltar, rolar), apuntando a la iniciación deportiva.

### **INGLÉS:**

Brindar escenarios conocidos recreando situaciones en otra lengua, como ventana al mundo de las comunicaciones.

En este taller, los alumnos experimentarán con el lenguaje y vivenciarán a través del juego de roles, canciones y actividades lúdicas, la posibilidad de poner en palabras momentos de la vida cotidiana que forman parte del aprendizaje de la lengua extranjera.

### **ROBÓTICA:**



El siglo XXI, presenta un mundo digital rodeado de pantallas, conectividad y portabilidad. Operar dispositivos, entrar, navegar, y salir de aplicaciones son prácticas cotidianas. La programación y la robótica son saberes necesarios para la inclusión de los niños. Este taller ofrecerá, además, la posibilidad de crear y utilizar juegos de construcción, de compartir experiencias y de elaborar estrategias mediadas por entornos digitales para la resolución de problemas en colaboración con sus pares.

### **EXPRESIÓN ARTÍSTICA / CORPORAL:**

En este espacio creativo los niños tendrán la oportunidad de expresarse a través de diferentes manifestaciones. La construcción de saberes se efectúa desde múltiples dimensiones que deben existir en sincronía y en vínculo constante apuntando a un aprendizaje significativo que formará sujetos autónomos y reflexivos capaces de aplicar el conocimiento construido.

Se les ofrecerá una amplia variedad de propuestas:

- Construcción de instrumentos musicales
- Pintura y colores
- Modelados
- Estampados
- Cuentacuentos, títeres, teatro, baile, cine
- Relación con el medio natural: creación de huertas.

### **LITERATURA y TEATRO**

La Educación Artística es entendida como un campo de conocimiento que propone generar situaciones de enseñanza y de aprendizaje donde los niños construyen experiencias desde el vínculo e interrelación con el entorno y con sus semejantes. Esto es así por la particularidad que tiene el arte como proceso dinámico, relacional y situacional: experiencia de haber sentido, conocido, presenciado o co-construido algo.

Desde el inicio de la escolaridad, las experiencias artísticas adquieren valor educativo para los niños en tanto planteen una problemática a resolver que genere respuestas innovadoras.

Para ello, es importante proyectar procesos de enseñanza y aprendizajes interrelacionales, con actividades, estrategias y acciones que tengan en cuenta las capacidades que pueden desarrollarse a partir de la organización de dichos procesos construidos desde el marco de la educación artística. El taller de “Literatura y Teatro” ofrece un espacio para la expresión en forma individual y grupal.